

São Paulo, 23 de agosto de 1943.

CIRCULAR N. 43

Senhor Diretor.

De ordem do Snr. Reitor e para V. Excia. se digno tomar na devida consideração, abaixo transcrevo o ofício de 5 de Julho último da Universidade Nacional de La Plata.

"Señor Rector de la Universidad de São Paulo,
Professor Jorge Americano,
SÃO PAULO, BRASIL.

Tengo el honor de dirigirme al Señor Rector para llevar a su conocimiento que la Universidad Nacional de La Plata ha creado, por iniciativa de esta Presidencia, el Instituto Iberoamericano, cuyos fines y plan de labor explican detalladamente en el folleto que me complace en enviarle por separado en este mismo correo.

Como podrá comprobar en su lectura, este Instituto organizará una Oficina de Informaciones biobibliográficas y editará un boletín para "suscitar el recíproco conocimiento y valoración de la obra que en América realicen sus universidades, sus demás instituciones de cultura y sus hombres representativos en las ciencias y en las artes, en el pensamiento y en la acción

Para dar principio de ejecución a esta tarea, cuya magnitud y trascendencia no escapará a la inteligencia del señor Rector, me permite rogar a Vs. se sirva disponer el envío al Instituto Iberoamericano de La Universidad una nómina de profesores de esa Universidad con sus respectivos domicilios, así como, se ser posible, una pequeña síntesis biográfica y una reseña de la producción editada o inédita de cada uno de ellos. El Instituto desearía también poseer la organización de esa casa de estudios, sus planes de enseñanza y publicaciones regulares, cuyo envío agradeceremos muy especialmente, pues en base a ellos presentaremos en nuestro Boletín el panorama de la labor desarrollada en cada Universidad del continente durante el período que abarquela entrega.

Ruego asimismo al Señor Rector quiera disponer que se comunique al Instituto cualquier reforma de planes de enseñanza especiales, así como designación de nuevos profesores o distinciones acordadas a los actuales. La Oficina de Informaciones biobibliográficas estará a disposición de las Universidades y profesores de América y dará cualquier información que se le solicite a medida que vaya completando sus ficheros de antecedentes. Creo innecesario abundar en argumentos para destacar la importancia de la tarea que quiere cumplir la Universidad de La Plata, en el empeño de intensificar los vínculos que hermana a nuestros pueblos en su historia, en sus ideales y en su cultura, y tengo la absoluta certidumbre de que la misma encontrará en esa Universidad y en su ilustre Rector, la entusiasta colaboración que su alta finalidad merece.

Saludo al Señor Rector con mi consideración más distinguida.

A) Alfredo L. Palacios-Presidente

Atenciosas saudações

a) Murilo Mendes
Secretario Geral